

### **Tibetisches Pilgerwesen**

**VADUZ** – Die Ausstellung «Kailash – Schnittpunkt und Wirklichkeiten» geht in die letzte Woche. Viele Besucher haben den Weg in den Kunstraum nach Vaduz gefunden und das Projekt des Vereins Schichtwechsel, eine grosse Installation von Gert Gschwendtner und Hansjörg Quaderer, bewundert! Neben der Ausstellung begeisterten auch Vorträge; der Abschluss der sehr interessanten Vortragsreihe ist heute Abend um 19 Uhr mit einem Vortrag der Kulturanthropologin Dr. Katia Buffetrille. Dr. Katia Buffetrille ist an der «École Pratique des Hautes Études» in Paris tätig. Sie ist als ausgewiesene Kennerin des tibetischen Pilgerwesens bekannt, ein Thema, das sie bereits in zahlreichen Aufsätzen und Publikationen behandelt hat. Der Vortrag (in englisch) von Dr. Katia Buffetrille, einer international anerkannten und bekannten Kennerin des Tibet und der Menschen, zeigt anhand einer Diashow das Pilgerwesen und die Umrundungen des heiligen Berges, des Kailash und sie erklärt uns das Pilgerwesen der Tibeter. Die Ausstellung «Kailash – Schnittpunkt und Wirklichkeiten» ist noch bis zum 12. Januar im Kunstraum Engländerbau Vaduz jeweils am Dienstag von 10 bis 20 Uhr sowie Mittwoch bis Sonntag von 10 bis 17 Uhr zu sehen. Der Vortrag über das tibetische Pilgerwesen beginnt heute Abend um 19 Uhr; der Eintritt ist frei. (Eing.)

**VOLKS  
BLATT**

**DIENSTAG, 7. JANUAR 2003**